

*Ihr sollt nicht um mich weinen, ich habe ja gelebt.  
Der Kreis hat sich geschlossen, der zur Vollendung strebt.  
Glaubt nicht, wenn ich gestorben, dass wir uns ferne sind.  
Es grüsst euch meine Seele als Hauch im Sommerwind.  
Und legt der Hauch des Tages am Abend sich zur Ruh,  
send ich als Stern am Himmel euch meine Grüsse zu.*

Mit dem ihr eigenen Frohmut und Lebenswillen hat sie bis fast zuletzt gegen ihre Krebserkrankung gekämpft. Traurig, aber voller Dankbarkeit und mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von meiner geliebten Ehefrau, meinem herzenguten Mami, Schwiegermami und meinem so geliebten Grosi, unserer Schwester, Tante, Schwägerin, Gotti und Freundin

# Theres Kessler-Büeler

12. September 1948 – 12. Januar 2017

Nach tapfer ertragener, schwerer Krankheit konnte sie im Beisein ihrer Liebsten friedlich einschlafen. Wir sind unendlich traurig und vermissen dich sehr und bedanken uns für die wunderschöne Zeit, die wir mit dir verbringen durften.

In liebevoller Erinnerung:

Eugen Kessler  
Claudia, Mike und Marc Meier-Kessler  
Walter und Ursi Büeler-Eugster und Familie  
Ruth Hürzeler-Büeler und Familie  
Doris Büeler-Bringolf und Familie  
Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet am Donnerstag, 19. Januar 2017, um 13.30 Uhr im engsten Familien- und Freundeskreis auf dem Friedhof Männedorf statt.  
Anschliessend um 14.00 Uhr Trauergottesdienst in der katholischen Kirche in Männedorf.  
Anstatt Blumenschmuck zu spenden gedenke man im Sinne der Verstorbenen der Krebsforschung Schweiz, 3001 Bern, PK 30-3090-1 (Vermerk: Theres Kessler).

Traueradresse: Eugen Kessler, Alte Landstrasse 425, 8708 Männedorf